

Gemeindevertreter:

Karl Wohllaib

Katja Brusvida

Andreas Holzknecht

Walter Prasch

Aushang Krone September 2015

Auf Wohnungs-, Haus- oder Grundstückssuche in Thal?

Für das in Planung befindliche Mehrfamilienhaus laufen derzeit noch die Grundstücksverhandlungen. Danach, so hoffen wir baldmöglichst, soll eine Informationsveranstaltung stattfinden.

Das seit einigen Jahren im Besitz der PSG (und damit im Mehrheitsbesitz der Gemeinde) befindliche Grundstück 87/9 (Baugrundstück unterhalb vom Martin-Sinz-Haus) kann und soll aus diesem Grund noch in diesem Jahr veräußert werden.

Der Gemeinde liegen schon seit einiger Zeit Kaufangebote und Interessenten vor. Eine Entscheidung erfolgt spätestens in der Gemeindevertretungssitzung im November.

⇒ Es ist auch weiterhin empfehlenswert, bei Interesse an solchen Grundstücken oder auch Wohnungen im gesamten Gemeindegebiet, dies bei der Gemeinde und idealerweise auch beim Ortsvorstand Thal zu deponieren.

Aber auch für das Angebot an privaten Grundstücken, Häusern oder Wohnungen kann eine solche Information von Vorteil sein. Die Gemeinde übernimmt zwar keine Vermittlungsagenden, jedoch sind wir bestrebt, Interessenten über mögliche Objekte zu informieren.

Hinzu kommt der Konsens mit gemeindepolitischen Anliegen zu Wohnraum und Dorfentwicklung.

Ein erster Schritt wird eine Aktualisierung der Statuserhebung sämtlicher Baugrundstücke in Thal noch im Herbst 2015 sein. Darüber hinaus helft Ihr uns natürlich sehr mit Informationen, bei eventuell anstehenden Hausverkäufen oder auch Vermietungen.

\odot	$\stackrel{\textstyle \hookrightarrow}{\cong}$	

⊃ Der Ortsvorstand wie natürlich auch der Bürgermeister sind zu diesem Thema ansprechbar.